



**VICTIMAS DE GRANADA.** José Alirio Domínguez, Carlos Eduardo Rodríguez Repreza (fotos insertas) y Víctor Manuel Pérez, murieron al estallar una granada de mano que portaba Rodríguez Repreza, quien recientemente causó baja en el ejército. El hecho ocurrió en la lotificación San Antonio, Nuevo Cuscatlán, La Libertad. Las 3 víctimas eran amigos.

### 3 Muertos al Estallar una Granada de Mano

Victor Manuel Pérez, de 21 años; José Alirio Domínguez, de 24, y Carlos Eduardo Rodríguez Repreza, de 20, perecieron al estallar una granada de mano que portaba uno de ellos, en la lotificación San Antonio, finca La Labrancia, en Nuevo Cuscatlán, La Libertad.

De acuerdo a los informes, los 3 jóvenes asistieron a un rezo que se realizó en la casa de la señora María Francisca León de Amaya y que terminó con una pequeña reunión de confianza. Posteriormente los jóvenes se aleja-

—Favor pase a la página 45.

### Mercenarios Europeos en el Area de Guazapa

Mercenarios europeos que se prestan para participar en actos de destrucción de la economía de los salvadoreños, han sido identificados en el área de Guazapa, según informan las autoridades de Seguridad Pública.

vadoreños, han sido identificados como: Marc H. Ingelbrecht, de seudónimo "Jonathán", de nacionalidad belga; Celina, de origen francés; Medeleine Fairrefrancine, "Lety", también francesa; Lucía Asunción Iriarte, española; Jesús Alonzo Domínguez,

—Favor pase a la página 17.

### 3 Partidos Políticos se Unen Bajo una Bandera

Tres partidos políticos se han unido bajo una misma bandera: el Partido Acción Renovadora (PAR), Partido de Orientación Popular (POP) y Movimiento Estable Republicano Centrista (MERECEEN), con el fin de luchar juntos en las actividades políticas de hoy en adelante.

La unión de los tres grupos se denominará Movimiento Popular Renovador (MPR).

Los fines que persigue el MPR son:  
a) Ofrecer decididos esfuerzos a la búsqueda de fórmulas que erradi-

—Favor pase a la página 45.

## Amplían Detalles Sobre Secuestro de Ferracuti

Ampliación de detalles sobre el secuestro del industrial Antonio José Alberto Ferracuti, conocido como Antonio Ferracuti, dio la Policía Nacional el sábado en la mañana.

El Cnel. y Dr. Rodolfo Antonio Revelo, Director General de Policía, anunció que desde el momento en que fue descubierto el plagio del señor Ferracuti ha quedado creada una unidad especial para secuestros, la cual prestará incalculables servicios a la familia salvadoreña, según dijo el funcionario. Pero también recomendó que los secuestros sean informados oportuna-

mente, para poder lograr así la mayor cantidad de pruebas en contra de los secuestradores.

En cuanto al secuestro del señor Ferracuti, el Cnel. Revelo manifestó que comenzaron a capturarse a los responsables 48 horas después de haber sido entregado el rescate, consistente —tal como lo dijo EL DIARIO DE HOY en exclusiva del sábado— en 220 mil colones, cantidad a la cual convinieron después de exigir 600.000 colones.

Confirmó el Cnel. Revelo que los detenidos son Francisco Antonio Cárcamo, Olmer Adalberto Cuestas,

José Cárcamo Pérez, Pedro Domínguez Zetino, José Edgardo Trujillo, Oscar Orlando Cuestas y Miguel Ángel González, a quien señalan como director intelectual del secuestro.

#### LOS PRIMEROS CAPTURADOS

Los dos primeros capturados —dijo el Cnel. Revelo— fueron Francisco Antonio Cárcamo y Olmer Adalberto Cuestas, quienes se encontraban en la casa 519 de la 2ª Avenida Sur, frente al Cine Plaza, San Salva-

—Favor pase a la página 17.

# ANEP Apoya Protestas Contra Visita de Carter

La Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP) apoya las manifestaciones en desagrado expresadas por diferentes sectores del pueblo salvadoreño ante la visita al país del ex presidente de Estados Unidos, Jimmy Carter.

ANEP considera que tales manifestaciones de rechazo tienen su justificación en el hecho de que durante la administración del presidente Carter se hicieron presiones para que en El Salvador se implantaran las reformas estructurales ya conocidas, en forma anti-técnica, anti-de-

mocrática y más bien con un simple afán político y damagógico y que han sido la causa fundamental de todo el descalabro económico que hoy sufre el país con sus graves consecuencias para todo el pueblo salvadoreño.

Agrega la ANEP que este pueblo resentido que se le hayan recetado fórmulas

económicas y sociales que jamás se habrían querido para el pueblo norteamericano y que se implantaron en El Salvador como experimento de laboratorio, con el argumento de buscar medidas que evitaran que el país cayera en manos del

—Favor pase a la página 45.

### Subsargento Muere al Pisar Mina

El subsargento José Orlando Gómez, de 22 años, originario de Cojutepeque, murió al pisar una mina colocada por los terroristas.

Gómez, de alta en el 50. Destacamento de Cojutepeque, cumplía misión de resguardo en la Hacienda Nueva, de Tenancingo.

Con un grupo de soldados bajo su mando, el subsargento se internó en esa zona, donde el Ejército realiza constantes operativos contra los terroristas; cuando estaban en terrenos de la hacienda, Gómez se adelantó para inspeccionar el lugar y de repente se oyó la explosión que dio muerte inmediatamente al subsargento.

La víctima residía en el cantón El Carrizal, jurisdicción de Cojutepeque.



**MUERE.** (Cojutepeque). El sub-sargento José Orlando Gómez, de 22 años, murió al pisar una mina en Tenancingo. Pertenecía al Destacamento de esta ciudad.



**HERIDOS.** Santa Ana. Carlos Guillermo Flores Vidal y Mario César Monteroso, que se conducían en un pick-up, resultaron heridos, en un ataque terrorista cerca de Metapán.



### Ejército Desmantela 7 Campamentos Terroristas

El Ejército desmanteló siete campamentos terroristas en el departamento de Morazán, dentro de la operación que se desarrolla desde hace ocho días. Morazán es uno de los bastiones más fuertes de los subversivos.

El Cnel. Mauricio Vargas, comandante de las tropas con sede en Morazán, dijo a ACAN-EFE que durante la operación, que lle-

va el nombre de "Carlos", ha comprobado personalmente que la guerrilla "no tiene capacidad militar". Añadió que la operación ha permitido al Ejército penetrar y controlar seis poblaciones que permanecían en zonas controladas por los terroristas.

En la operación partici-

—Favor pase a la página 33.

### Noticias de Santa Ana: Frente a Detectives Roban 11 Mil Colones

SANTA ANA.— Frente a una comisión de agentes de investigaciones de la Policía Nacional, el ladrón José Eulalio Morales arrebató una bolsa de manila al señor Juan Corleto Rivera, en la que llevaba 11 mil 500 colones que acababa de retirar de una agencia bancaria.

El hecho ocurrió el fin de semana en la 2a. Avenida Sur y 3a. Calle Oriente, en el centro de la ciudad, donde, según testigos, el individuo realiza sus fechorías Morales.

De acuerdo a los informes, los policías, al enterarse, —Favor pase a la página 45.

## Tablero Judicial

### En Santa Tecla Condenan a un Reo que Violó a su Propia Hija

Condenatorio fue el veredicto que emitió el jurado en Santa Tecla contra Sergio Pérez Peña, acusado de violar a una hija suya de 13 años el 9 de septiembre de 1984, en Antiguo Cuscatlán, donde residía el acusado.

Pérez Peña también es procesado por abusos deshonestos en otra hija suya de 10 años, según informa el Br. Sotero Consueít Díaz, fiscal específico que participó en el jurado, demostrando la responsabilidad del reo.

En la vista pública también tomó parte el Br. Ovidio Mauricio González, fiscal adscrito al Juzgado 2º de 1ª Instancia, donde se ha ventilado el informativo.

En dos ocasiones anteriores el jurado se había frustrado.



**SECUESTRO DE FERRACUTI.** Una sala llena de fotografías y diagramas mostraron los jefes de la Policía Nacional el sábado, sobre el secuestro del industrial Antonio José Alberto Ferracuti. Los periodistas locales tuvieron oportunidad de conocer detalles del secuestro.